

Forests without Borders Update

Forests without Borders (FwB) is moving ahead in its aim to help communities around the world restore ecosystems and develop sustainable forestry practices. This would help communities achieve their basic needs and improve the livelihoods of their residents.

Garry Brooks, a CIF/IFC member that initiated the African Community Project, spent a month in Zambia in April where he evaluated current projects in several communities. Projects well underway include environmental education through the creation of a demonstration forest and tree nursery as well as plans for an ecotourism centre in Livingston. He has a great team of dedicated local residents ready to work through difficult times to enhance their own communities. FwB is already involved with the African Community Project in its current programs.

For the moment, critical administrative matters are at the forefront of FwB's agenda. An advisory committee was recently created to develop policies and guidelines for accepting new projects and partnerships and create a strategic plan for the next three years.

Members have expressed an interest in sharing their expertise. We are in the process of developing a database of resources that we can share with groups looking to use our members' skills. Keep an eye out for a FwB survey within the next month. This survey is intended for members of the Institute who are willing to volunteer their expertise to help FwB communities and initiatives.

We are also looking to promote awareness of our work through fundraising efforts. The World Clean Air Forest Initiative – Clean Air Tree Kits (CATKs) were distributed to all 18 Sections across Canada in 2009 because

of a generous donation by TD Friends of the Environment Foundation. A report on their success is currently being written and the CATKs are now available for direct sale. They are a great start to our fundraising efforts. Other fundraising efforts are the Pennies for Seed drive (donate your loose change for seed purchases for our project in Zambia), T-shirt and card sales for FwB and an enormous silent auction at this year's Annual General Meeting in Jasper. Also, be on the watch for changes to the FwB Web site. An online store with FwB promotional items is in the process of being developed.

With these and other interesting projects on the way, it will be no time at all before Forests without Borders takes off towards a promising future!

Forêts sans Frontière – Dernières nouvelles

Forêts sans frontière (FsF) poursuit ses objectifs d'aide aux collectivités à travers le monde pour restaurer des écosystèmes et développer des pratiques forestières durables, tout en cherchant à répondre à leurs besoins fondamentaux et à améliorer leurs moyens de subsistance.

Garry Brooks, notre membre qui a initié l'organisation « African Community Project », a passé le mois d'avril en Zambie pour évaluer certains programmes en cours dans plusieurs communautés. Ces projets incluent des programmes d'éducation environnementale à travers la création d'une forêt de démonstration et d'une pépinière forestière ainsi que des plans pour la construction d'un centre d'écotourisme à Livingston. Garry travaille avec des partenaires locaux très impliqués et qui sont prêts à travailler fort malgré les moments difficiles pour améliorer leurs communautés. Forêts sans frontière travaille en étroite collaboration avec l'organisation « African Community Project » sur plusieurs projets.

Pour l'instant, les aspects administratifs sont en tête de l'ordre du jour d'un comité consultatif créé récemment. Les tâches des membres de ce comité portent sur l'élaboration des politiques et des directives d'acceptation de nouveaux projets ainsi que le développement d'un plan stratégique pour les trois prochaines années.

Plusieurs membres ont exprimé un grand intérêt à partager leurs expertises. Nous sommes en train d'élaborer une base de données sur les ressources disponibles que nous pourrions partager avec les groupes qui cherchent à utiliser les compétences de nos membres. Surveillez notre sondage au cours des prochaines semaines. Celui-ci est destiné aux membres de l'Institut intéressés à partager leur expertise pour aider les collectivités et contribuer aux projets de FsF.

De plus, l'équipe FsF cherche à promouvoir leurs projets par l'entremise de collectes de fonds. Les Clean Air Tree Kits (CATKs) du World Clean Air Forest Initiative ont été distribués à l'en-

semble des 18 sections nationales en 2009 grâce à un généreux don de la Fondation TD des amis de l'environnement. Un rapport sur leurs succès est en cours de rédaction et les CATKs sont maintenant disponibles pour des ventes directes. Ces CATKs sont un excellent point de départ pour la collecte de fonds pour FsF. D'autres programmes incluent Menue monnaie pour des semences (faire un don de vos pièces de monnaie pour l'achat de semences dans le cadre de notre projet en Zambie), la vente de t-shirts et de cartes pour FsF ainsi qu'une énorme vente aux enchères silencieuse à l'assemblée générale annuelle de Jasper. Soyez également à l'affût des changements sur le site internet de l'Institut, section FsF. Un magasin électronique avec des articles promotionnels est en cours d'élaboration.

Grâce à ces divers projets et plusieurs autres en cours, il ne faudra que peu de temps avant que Forêts sans frontière prend son envol vers un avenir retentissant de succès.